



港区★中学生news



港区の公立中学校に通う中学生のみなさん、こんにちは。港区長の山口照美です。もうすぐ卒業、進級ですね。この1年はどんな年だったでしょうか？成長したことに目を向けて、自信を持って未来に進んでください！

「AIと共に生きる時代を生きる」～言葉の力を身につけよう～

今年の2月、AIサービスでよく知られる「ChatGPT」に「DeepReserch」という有料機能が公開されました。「スマホの長時間利用に関する、最新の海外の対策を教えて」と尋ねたところ、5分で海外を含む30ぐらいのHPや論文を読み込んで、答えを出してくれました。他にも「万博のチケットの買い方を親子の会話の漫画にして」と指示をして、台本を作らせてから再び指示したところ、この漫画ができました。

お父さんの顔が途中で変わったり、言葉がおかしかったりはするのですが、数分でこれができてしまう。「生成AI」の進化の大きな転換点を今まさに迎えていると感じました。

調査や分析、文書作成はAIに任せられるようになると、怖いのは「正しいかどうか」見抜く力です。AIが参照した海外の文献は正しいのか、人を傷つける文章になっていないか、正しくAIに指示するにも「言葉の力」が必須となります。学校で先生や仲間と対話し、教科書を読み解く力を持つことを心がけてほしいと願います。「使いこなす」人になりましょう！



読書のススメ

『君と宇宙を歩くために』(1)～(3)

泥ノ田犬彦／講談社

記憶が苦手でたくさんのことと一緒にできることのできない特性を持つ宇野君と、理解がゆっくりである自分の特性に気づかず、勉強もバイトも投げ出していた小林君が出会う。

自分の苦手をメモやルールを作つて乗り越えようとする宇野君の姿に、「自分も苦手なことを周りに伝えて、工夫しよう」と変わっていく小林君。失敗しながらお互いを認め合うプロセスを応援したり、また「普通」って誰がつくった基準なんだろう、と思わされます。オススメです！



ちょこっとNEWS

混む前に行くのがオススメ！

大阪・関西万博を楽しもう

4/13～10/13

いよいよ「大阪・関西万博」が始まります。会場は此花区ですが、港区から地下鉄一本で行けますし、万博のためにJR弁天町駅もリニューアルされました。30分もかからず「未来と世界に出会える」場所の近くにいる、一生に一度のチャンスを活かしましょう！



10代のための相談窓口まとめサイト
ミークスで検索 <https://me-x.jp/>